Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 198 m2
Référence 84624921
Prix 1 750 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un quartier résidentiel prisé de Nice, Villa individuelle de 200m?2 sur 2
niveaux édifiée sur un terrain de 2700m?2 avec piscine.Cette propriété offre une
atmosphére paisible et verdoyante, avec son jardin soigneusement entretenu.
Confort absolu et espaces de vie lumineux.Les pieces de vie spacieuses s'ouvrent
sur une terrasse ensoleillée, offrant ainsi un cadre idéal.Au rez-de-chaussée, une
entrée mene a un séjour double, une cuisine indépendante, une salle d'eau et une
chambre en rez-de-jardin pour un confort optimal.A I'étage, deux chambres avec

terrasse et salles d'eau ainsi ...

Nice gairaut - charming villa of 200m?, pool, 2700m? plotlocated in a sought-after
residential area of nice, this individual villa of 200m? spans two levels on a 2700m?
plot with a large pool. This property offers a peaceful and green atmosphere with its
well-maintained garden. Absolute comfort and bright living spaces. The spacious
living rooms open onto a sunny terrace, providing an ideal setting. On the ground
floor, an entrance leads to a double living room, an independent kitchen, a shower
room, and a garden-level bedroom for optimal comfort. Upstairs, two bedrooms

with terraces and ...

AGENCE RIVOLI
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Voir tous les biens de cette agence
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